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Requeiro a mesa ouvindo o douto plenario e respeitando o regimento interno desta augusta casa de leis
para que seja enviada expediente em regime de urgencia especial para a direção da Energisa em Corumbá
e a regional em Campo Grande com cópias  para conhecimento da cituação a Exma. Senhora promotora
de justiça do estado de Mato Grosso do Sul Dra. ANA RAQUEL BORGES DE FIGUEIREDO NINA
titular da segunda vara civil   e ao Exmo. Senhor promotor de justiça do estado de Mato Grosso do Sul
Dr. LUCIANO BORDIGNON CONTE promotor da terceira vara civil, solicitando informações com
relação ao serviços que estão sendo realizados em nossa cidade pela empresa BLasterSul Detonações.
Sendo que conversando com funcionarios da empresa os mesmos me disseram que estão prestando
serviços para a Energisa em nossa cidade. 

Justificativa: Senhor Presidente, Senhores Vereadores, municipes presente, o nosso pedido se faz
necessario pois de um momento para outro os moradores no bairro Nossa Senhora de Fatima se viu diante
de um quadro de total desrespeito aos moradores desse bairro. A citada empresa BLasterSul Detonações
começou atraves de um compressor de alta potência fazer escavações nas calçadas sem ao menos dar uma
satisfação aos moradpores. E realmente podemos observar que muitos transtornos trouxeram aos
moradores, alem de quebrar as calçadas, rede de esgoto foram destruidas, encananento de água
destruidos, alem disso o pó originario dessa esvacação em muitos locais adetraram as residencias trazendo
problemas para a saúde dos moradores e sujando o imovel eos moveis. Nesse sentido faço um apelo as
autoridades competentes para que tomem as providenicas cabiveis no sentido que as empresas exclareçam
ao poder legislativo e ao ministerio publico o motivo desse trabalho.
Observamos ainda que em novas situações os moradores sejam avisados com antecedencia, não
acontecendo como esta ocorrendo no momento. A empresa chega e sem avisar ao morador começam as
escavações nas calçadas. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Outubro de 2019
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